

## **Beschlüsse:**

1. Die Kooperation mit Hückeswagen wird weiter befürwortet.

Die Zentrale Vergabe- und Beschaffung soll vorerst nur in der Hansestadt Wipperfürth zusammengeführt werden.

Soweit bis Oktober 2020 die organisatorischen Abläufe für die Vergabe und Beschaffung in Hückeswagen und in Wipperfürth einheitlich organisiert sein sollten, wird die Verwaltung beauftragt erneut einen Beschlussentwurf zur interkommunalen Kooperation mit Hückeswagen vorzulegen inkl. einer dazu erforderlichen öffentlich-rechtlichen Vereinbarung, die konkret und detailliert die Zusammenarbeit in diesem Bereich regeln soll.

**Abstimmungsergebnis:** mehrheitlich bei 1 Gegenstimme

2. Der Stellenplan 2019 wird um eine Stelle (EG 10, TVöD) für die Einrichtung einer zentralen Beschaffungs- und Vergabestelle entsprechend der Beschlusslage des Haupt- und Finanzausschusses vom 10.09.2019 erweitert. Die Stelle wird nach Beschlussfassung unverzüglich ausgeschrieben. Die Haushaltsmittel werden entsprechend zur Verfügung gestellt.

**Abstimmungsergebnis:** einstimmig